
  
 

Aos 15 dias do mês de Agosto de 2016, reuniram-se na sala da 
Superintendência do Fundo de Seguridade Social, os representantes do 
comitê de investimentos Valdirene Araújo Lacerda Santos, Cléia Lemos 
Barroso T. da Silva e Fábio Henrique Gomes, para análise das aplicações 
do Fundo de Seguridade. Dando início à reunião a Sra. Valdirene 
apresentou os extratos bancários com as movimentações ocorridas nos 
últimos 07 meses (Janeiro a Julho), para que fossem utilizados como 
parâmetros de comparação na decisão de realocação dos valores 
aplicados no Fundo Caixa Brasil 2016 III Títulos Públicos Renda Fixa, em 
razão de encerramento deste título, com resgate total das cotas, onde 
serão creditadas automaticamente para movimentação a partir de 
16/08/2016. Em análise aos documentos, puderam perceber que as 
aplicações apresentaram as seguintes cotações anuais: Fundos do 
Banco do Brasil, BB Previd. RF Perfil 7,6917, BB Previd. Ações 
Governança 27,3947, BB Previd. RF IDKA2 9,5029, BB Previd. RF Fluxo 
7,3888 e BB Previd. RF IRF-M1 8,4419, Fundos da Caixa Econômica 
Federal, Caixa FI Brasil IDKA IPCA 2A RF LP 9,6121, FI Caixa Aliança 
Títulos Públicos 7,9855, Caixa FI Brasil Títulos Públicos RF 8,0067 e o 
Título do qual ocorrerá o resgate Caixa Brasil 2016 III TP RF rendeu 
8,21%. Em seguida, foram analisados outros papeis apresentados pelos 
Bancos do Brasil e Caixa Econômica Federal, onde identificou-se duas 
possibilidades de aplicação dos recursos resgatados, os fundos 
referenciados DI que têm como benchmark o CDI e os Fundos atrelados 
ao IMA, quando após avaliação de retorno desses fundos identificou-se o 
IMAB com rendimento anual superior a 11%, e ainda, como um fundo 
com expectativa de bons rendimentos futuros, sendo unanimes em 
decidir pela aplicação no FI Brasil IMA-B LP do banco Caixa Econômica 
Federal, sendo um título de renda fixa, amparado para aplicação 
conforme dispõe o art. 7º, I, “b” da Resolução nº 3922 do Conselho 
Monetário Nacional. E ainda, foi solicitado pelos presentes que constasse 
em ata que todos continuarão acompanhando e analisando a situação do 
mercado e dependendo de como a economia se comportar os valores 
aplicados poderão ser realocados novamente. Não havendo mais nada a 
ser tratado, a reunião foi encerrada e eu Cléia Lemos Barroso Teófilo da 

Silva, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada segue assinada por 
mim e por todos os presentes. 
 
 

Valdirene Araújo Lacerda Santos 
 
 

Fábio Henrique Gomes 
 
 

Cléia Lemos Barroso Teófilo da Silva 


